



6 Pièces

217 m²

Réf. MER220018

3 420 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveau développement au cœur des 3 Vallées. Cinq chalets neufs à proximité de Méribel centre et de la remontée mécanique de l'Olympe. Ce superbe chalet de 217 m² situé au cœur du village du Raffort est édifié sur trois étages. Au rez-de-chaussée une chambre double en suite, une buanderie et un spacieux ski room. Au premier étage, un large séjour composé d'une salle à manger, un salon et une cuisine équipée ouvrant sur une grande terrasse. De plus, vous trouverez une chambre double avec salle de bains. Au dernier étage, deux chambres doubles en suite ainsi qu'une chambre principale de type ...

Ideally located for Méribel centre and the Olympe lift, this superb chalet is part of a new development of five chalets in the heart of the Three Valleys. The property features a traditional Alpine decoration, creating an inviting living space of 217 sq m arranged over three levels. The ground floor includes an en suite double bedroom, a laundry room and a ski room. The first floor features the spacious reception room with a dining area and a fully equipped kitchen, opening onto a generous terrace, plus a second double bedroom with bathroom. The top floor offers two further en suite double ...

SAVILLS MÉRIBEL

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com